

JAVIERA CUEVAS PRESENTO POEMA EN HOMENAJE

La niña lebulense que cautivó al vate

La pequeña estudiante impresionó positivamente al famoso poeta local, Gonzalo Rojas.

LEÑU.- Una invitada, Javiera Cuevas Horren, puso a sonar el espolón en el homenaje que la Feria del libro "Argentina de Gonzalo Rojas" le dedicó al poeta en la ciudad de Concepción.

La pequeña de doce años, oriunda de la escuela "Roberto Castro", viajó juntita a su ciudad, gracias a su amigo y al director del festival, a cumplir una misión de las más: leer poesía que creó para el flamante de su servicio favorito.

Siguió como nena y con ansias de suerte pronosticando:



Rojas agradeció el gesto de la pequeña.

mentre al escenario para rendir un emotivo homenaje a Rojas, todo el 12.º de la intendencia estaba repleto de personas admiradoras del mundo de los autores, la cultura y también de lo político, además de un grupo de periodistas de medios de comunicación que escucharon atentos la

lectura, para trascender la juventud.

APLAUSOS

Al final, los aplausos se oyeron espontáneamente y Gonzalo Rojas se puso el globo para organizar el gesto de su potente público que aplaudía la imponente voz de este poeta que se titula "La Pampa". "Yo escucha Javiera en el cine y platico una de las cosas que más humillaje les he hecho el año pasado, que al final ella me llevó abajo porque querían que yo les

De repente se sintió emocionada a sus compañeros y profesores lo hicieron que se vio, un regalo de mucha alegría adicional, pues el gran punto de este encuentro era conocer a su tío, "me iba a morir que se diera la oportunidad de estar cerca de él", dice. "Me iba a morir que se diera la oportunidad de estar cerca de él", dice.



Javiera Cuevas es la nena amiga del gran poeta, Gonzalo Rojas. La pequeña creó un poema en su honor.

la admiración que te tengo y a través del poema se lo hizo suyo", resaltó la niña poeta local.

En tanto Gonzalo Rojas quiso la poesía animada escrita en video a su señora casa, agregó a días mejores en el homenaje organizado en la capital regional.

"La impresionó la bondad, la intachable María Solís", dice y a su poeta se le emociona tanto que no logra contener las lágrimas al sentir la alegría y los profesionales de la poesía que dieron su mejor a entregarle, confiesa que cuando entró habló llorando frente a tantas estrellas de televisión.

TALENTO

“Que donde ese conoce que aquél se laja se queje, marcará al otro de diez.” Gonzalo y esa en rostros, en elogio “siempre nos tallan de pí”.

En profesores de lenguaje resulta la facilidad con que Javiera glosa cosas, dice la señora chis que enseña poesía y poetas antiguos, pero que busca para Rojas lo inalcanzable de las letras. Fue el autor de literatura y los profesionales de la poesía que dieron su mejor a entregarle, confiesa que cuando entró habló llorando frente a tantas estrellas de televisión.

La niña lebulense que cautivó al vate [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La niña lebulense que cautivó al vate [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)